

En la prolongación Pedro Aguirre Cerda

Conductor chocó auto, huyó del lugar y terminó impactando medidores de gas

- La emergencia movilizó a dos unidades de Bomberos, además de personal de la empresa Gasco.
- Los ocupantes abandonaron el móvil y se fueron a pie, según testigos.

Policial

policial@elpinguino.com

Ayer en la mañana, la unidad especializada en combate de emergencias con materiales peligrosos, de Bomberos de Punta Arenas, fue despachada hasta la prolongación Pedro Aguirre Cerda, sector sur poniente de la capital regional, alertados por una fuga de gas desde el medidor de una vivienda.

Rápidamente, los voluntarios se desplazaron hasta el lugar, donde procedieron a verificar que efectivamente, un vehículo todo terreno, había impactado contra el frontis de una vivienda, arrasando con el medidor de gas, lo que originó la liberación del pro-

ducto utilizado de manera domiciliaria.

De igual forma, se alertó a personal de la empresa Gasco, para que proceda a controlar la liberación, debiendo reemplazar el medidor, que fue destruido por el impacto.

“Fuimos convocados a una emergencia por el choque de un vehículo con dos medidores de gas. Al momento de la llegada de la unidad junto a la Sexta Compañía, se encontraban liberando gas, por lo que se contactó a la empresa Gasco. No había personas lesionadas en el lugar, y el vehículo estaba sin sus ocupantes, por lo que se dio cuenta a Carabineros y se dio por controlada la emergencia”, señaló Gonzalo Loaiza, voluntario de la Séptima Compañía, a cargo del procedimiento.

Incidente previo

Cuando se estaba desarrollando el proceso por parte de Bomberos, llegó al lugar una mujer, la que manifestó que el mismo vehículo que chocó los medidores de gas, momentos antes había impactado su auto, mientras estaba detenido en frente de la Escuela Padre Hurtado de Punta Arenas. Entonces, reemprendió la marcha escapando del lugar, solo para terminar su alocada carrera contra el frontis de la vivienda en el sector Parcelas, dejando esta vez abandonado su vehículo, para huir del sitio del suceso.

Carabineros retiró el vehículo de circulación y los antecedentes serán entregados al juzgado respectivo.



El vehículo fue retirado de circulación por personal policial, siendo enviado a maestranza.